

平成29年度 積極的にボランティア活動を行い表顕を受けられた青少年団体の皆さんです。

笠松小学校 5・6年生



命あるものを育てることから『かけがえのない自分や他の人を大切にする』ことを学ぶ取り組みを継続的に行っている。5年生は地域の方に教えていただきながら「小菊・パンジー」作り、6年生は「葉ボタン・ピオラ」作りに取り組み、育てた植物は毎年地域の方へ届け、大変喜ばれている。

笠松小学校 JRC委員会



年間を通し全校児童や地域の皆さんの協力を得て、アルミ缶やペットボトルキヤップの回収活動を行っている。今年度は収益金で笠松町へCDプレイヤーを寄贈し、エコキヤップは岐阜西LCを通して途上国の子ども育成資金として寄贈した。

松枝小学校 図書委員会



全校の児童がより本に親しみを持てるように、年2回「図書祭り」を企画・運営している。前期は「図書館に親しみできるだけ多くの本を読むこと」、後期は「多種の本を読むことに挑戦」をねらいとして工夫を凝らした様々な取り組みを行った。

下羽栗小学校 ふれあい委員会



全校みんなの笑顔があふれる学校にしたいという願いを持ち、「あいさつ運動」や「あったか言葉」の取り組みを行っている。毎日欠かさず校門に立つふれあい委員と共に活動するボランティア児童も増えてきた。

下羽栗小学校 4年生



総合的な学習の時間に学んでいる福祉学習の一環としてアルミ缶回収を行っている。収益金でシルバーポートふれあいの家にシャワーチェアを寄贈した。入所者の皆さんに大変喜ばれている。

笠松中学校 生徒会



町内で開催されるイベントに中学生ボランティアとして積極的に参加した。また、生徒会主催の「笠松町あいさつ運動」は小学生・高校生・地域住民が一体となり心の通うまちづくりをめざして取り組む活動になった。

岐阜工業高等学校 MSリーダーズ



学校を代表するMSリーダーズとして、責任と職務を全うすることができた。あいさつ運動への参加や岐阜羽島警察署と共に交通安全活動などに、地域の一員として行動した。

青少年の非行・被害防止全国強調月間

7月1日～7月31日

あなたの優しい心が子どもを非行から救います

笠松町内においての 非行・被害防止街頭啓発活動

7月1日(日)・5日(木)

地域の子は地域
で守り育てる

主 催：笠松町青少年育成町民会議

協力団体：羽島保護区保護司会・羽島更生保護女性会

岐阜工業高校 M S リーダー